

08.03.2013 – 09:00 Uhr

Communication - Martin Schweikert nommé chef Communication et marketing*Bern (ots) -*

BKW SA a nommé Martin Schweikert chef de l'unité commerciale Communication et marketing Groupe. A l'été 2013, il prendra la succession de Martin Pfisterer, qui avait annoncé fin octobre 2012 son départ pour des raisons liées à l'âge. Martin Pfisterer continuera de s'occuper de certains mandats pour BKW.

Martin Schweikert, 46 ans, dispose d'une vaste expérience en matière de communication. Il a suivi des études de droit européen et de droit international à Vienne et à Zurich, et est titulaire d'un master en droit de l'Université de Zurich. Il a travaillé dans le domaine du conseil en communication et en économie avant d'assurer pendant deux ans la conduite du secteur Communication d'entreprise de Swisscom IT Services SA, une filiale de Swisscom SA. Depuis 2008, il est responsable des activités de marketing et de communication de cette filiale en qualité de Head of Marketing & Corporate Communications.

Martin Pfisterer, qui a développé pendant 25 ans le secteur des nouvelles énergies renouvelables chez BKW, continuera de s'occuper de différents mandats dans ce domaine. Il continuera également de représenter BKW dans certaines régions et de mettre son savoir et son expérience au service de différents projets du groupe.

Contact:

antonio.sommavilla@bkw-fmb.ch; tél. no.: 031 330 51 07

Medieninhalte

